

«Café Contact de l'Emploi» solidaire

Le label «Café Contact de l'Emploi» a été créé, en 2006, par Paul Landowski, alors cadre (au chômage) en recherche d'emploi. Il décide d'organiser régulièrement des rencontres entre demandeurs d'emplois et employeurs dans un lieu public et convivial, généralement un café. Le procédé inhabituel trouve du répondant côté employeurs et chômeurs. L'enjeu de ces entretiens reste évidemment le «job à décrocher», mais le déroulement est différent du processus habituel d'embauche. Plus que le CV, la spécificité, la personnalité de chacun est ici prise en compte.

Le 16 avril 2009, le Café Contact de l'Emploi (CCE) est devenu solidaire en accueillant pour la première fois des personnes non formées, non diplômées. L'organisation de ces rencontres a été possible grâce à la subvention versée par le Fonds social européen (FSE) et le CRES - Alsace (Chambre régionale de l'économie sociale).

Le premier café contact de la solidarité a été un franc succès. Bien avant l'ouverture des portes de l'UGC Ciné Cité prévue à 10h, les personnes étaient déjà massées à l'entrée. Cette rencontre était pour eux porteuse d'espoir. Environ 150 participants de tous âges, hommes et femmes confondus, et une vingtaine d'employeurs, dont des associations d'insertion, ont participé à ce grand rendez-vous de la solidarité, de la simplicité et de la convivialité.

«L'objectif du café contact solidaire est de donner à nouveau un accès à l'emploi à des gens qui n'ont pas eu de rendez-vous d'embauche depuis long-



F. MAIGROT/L'AM.I.

Pour Paul Landowski, les candidats des entreprises apprécient ces rencontres.

temps», précise Paul Landowski. Pour le préparer, il a contacté les médias, les assistantes sociales, les Centres d'adaptation par le travail (CAT), les éducateurs de quartier qui ont relayé l'information. Et l'appel a été largement entendu, ce qui prouve qu'il répond à une urgence sociale. Ce mode de rencontres remet en cause les schémas classiques de recrutement du personnel. Il offre l'opportunité d'une relation directe, rapide

et efficace. Il favorise les échanges, les conseils, l'embauche. Il met en relation des gens qui autrement n'auraient jamais dialogué. 96% des entreprises ont été satisfaites de cette journée. D'autres cafés contacts solidaires seront proposés en Alsace au cours de cette année. Des réunions à ne pas manquer au cours desquelles tout est possible!
<http://www.cafecontactemploi.fr>